Synthèse : les types de verbes au présent :

	Verbes
	« -er »

+ « -frir », « -vrir », -illir
	« -ir » de type « finir »

+ « -aître »
	-ir de type « servir »

+ 

verbes de type « mettre »
	« -prendre »

	Singulier
	-e, -es, -e
	-is, -is, -it
	-s, -s, -t
	-ds, -ds, d

	Pluriel
	-ons, -ez, -ent

(on n’ajoute pas de lettre au pluriel)
	ss + -ons, -ez, -ent

(on ajoute « ss » au pluriel)
	Lettre de l’infinitif + -ons, -ez, -ent


	Sans le « d » de l’infinitif + -ons, -ez

« nn » + ent

	Exemples
	souffrir, offrir,
découvrir…

	grandir ; grossir verdir, blanchir, rougir, mincir…
	sortir, servir, partir, (venir)…
	comprendre, apprendre,
Reprendre,
entreprendre…


	« -indre »
	Les autres verbes en 

« -dre »
	Les autres verbes en 

« -re »

attention
	Les verbes en 

« -oir »

attention
	Vouloir, pouvoir, devoir, valoir et falloir

	-s, -s, -t
	-ds, -ds, d
	-s, -s, -t
	-s, -s, -t
	-x, -x, -t

ou

-s, -s, -t

	ign + -ons, -ez, -ent


	On laisse le « d » de l’infinitif + -ons, -ez, -ent


	Lettre mystère (parfois « v » mais surtout « s ») + -ons, -ez, -ent

Attention à « boire » : buvons, buvez, boivent…
	Lettre de l’infinitif (« i ») ou lettre mystère (« y ») + -ons, -ez, -ent

	Infinitif sans « -oir »+ -ons, -ez 
Veul- peuv- doiv- + -ent

	éteindre, craindre, joindre, rejoindre, peindre…
	attendre, (s’)étendre, entendre…
	lire, conduire, écrire, dire,…
	s’asseoir, voir, savoir…
	


-ons avec nous sauf sommes - -ez avec vous sauf êtes, dites, faites - -ent avec ils/elles sauf sont, ont, vont font
